

Thema: Prater Wien

Autor: Mersiha Kasupovic

OSTTIROLER DES TAGES

# Weltgrößtes Schlagzeug sorgt ordentlich für Wirbel

Vier Osttiroler lassen mit dem größten Schlagzeug der Welt den Wiener Prater erbeben. Nächstes Ziel: Guinnessbuch.

MERSIHA KASUPOVIC

Das größte Schlagzeug der Welt „The Big Boom“ wird morgen beim 1. Maifest im Wiener Prater im wahrsten Sinne des Wortes für einen gewaltigen Wirbel sorgen. Alleine die Fußtrommel verfügt über drei Meter Durchmesser und misst eine Höhe von mehr als sechs und eine Breite von acht Metern.

Nachdem sich die vier Osttiroler Trommelprofis von „Drumartic“ Markus Wendlinger, Markus Warscher, René Mair und Peter Lindsberger im vergangenen Herbst bis ins Halbfinale der TV-

Show „Die große Chance“ vorgeschlagen hatten, reichte es zum Schluss leider nicht bis ins Finale. Es dauerte aber nicht lange und die Trommelprofis überlegten sich die nächste Performance. Die Idee: „Bauen wir das größte Schlagzeug der Welt.“ Anfangs noch als Hirngespinnst abgetan, wurde die Idee dann aber doch weitergesponnen. Gemeinsam mit Walter Pondorfer, von der Firma Funpark in Dölsach, wurde das Projekt nach monatelanger Planung verwirklicht.

Die Weltpremiere startet morgen, Dienstag, um 13 Uhr beim Rondeau, mitten im Wiener Prater, wo rund 300.000 Besucher er-

wartet werden. Stündliche Shows von zehn Minuten werden dem Publikum anständig einheizen. Das nächste Ziel für die vier jungen Osttiroler: „Wir wollen mit unserem Schlagzeug natürlich in das Guinnessbuch der Rekorde.“

Die vier Schlagwerker Mair, Warscher, Lindsberger und Wendlinger

BIG BOOM/LUGGER



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag